



45TH ASSEMBLY DISTRICT
MICHAEL NOVAKHOV
ASSEMBLYMAN
★★★

**I want to hear
from you!**



МНЕ ВАЖНО ЗНАТЬ ВАШЕ МНЕНИЕ!
Если у вас есть предложения или идеи, которые вы хотите
обсудить, свяжитесь со мной по электронной почте:
nyassembly.gov; телефон моего офиса: 718-743-4078; адрес:
1800 Sheepshead Bay Road, Brooklyn, NY 11235

**If you have any ideas for proposals you want addressed,
contact me at novakhovm@nyassembly.gov; 718-743-4078;
1800 Sheepshead Bay Road, Brooklyn, NY 11235**

**2026
PARKING
CALENDAR**

FROM: **ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV**
45TH ASSEMBLY DISTRICT

New York State Assembly
Albany, NY 12248

PRSRT STD.
US Postage
PAID
Albany, NY
Permit No. 75

**2026
NEW YORK CITY
PARKING CALENDAR**

календарь парковки автомобилей в городе Нью-Йорке на 2026 года

2026 NEW YORK CITY PARKING CALENDAR

Alternate Side Parking Rules: Alternate Side Parking Rules (ASP) allow for street cleaning. Most ASP signs are marked with the “p” symbol with the broom through it and indicate the times and days parking isn’t allowed.

Some metered parking zones have ASP rules on certain legal and religious holidays. This brochure lists the holidays with suspended ASP for 2026.

The City may also suspend ASP rules because of snow, inclement weather or other emergencies.

Visit [nyc.gov/dot](https://www.nyc.gov/dot) or dial 311 for further information. TTY deaf or hearing-impaired, dial 212-504-4115.

When ASP is suspended for a holiday or other reason, the parking meters remain in effect, and you must still follow any other posted parking time limits and rules.

Paying tickets: parking tickets may be paid online at www.nyc.gov/citypay, by using the NYC P-ticket app, by mail or in person.

In New York City, parking meters are not suspended for all holidays, but they are suspended on certain major legal holidays.

Here are key details plus the list of major holidays in 2026 when meter regulations are suspended. Those can be distinguished with a star.

КАЛЕНДАРЬ ПАРКОВКИ АВТОМОБИЛЯ В ГОРОДЕ НЬЮ-ЙОРКЕ НА 2026 ГОД

Согласно правилам парковки с альтернативной стороны в Нью-Йорке парковать машину в определенный день можно только на одной стороне улицы, чтобы освободить другую сторону для уборки. Большинство знаков чередования сторон улицы для парковки четко обозначены символической буквой «Р», перечеркнутой метлой. На знаке указано время и дни, в которые парковка на этой стороне не разрешается.

В некоторых зонах, где стоят счетчики времени, также действуют правила альтернативной парковки. Правила альтернативной парковки временно не действуют в дни общенациональных и религиозных праздников, перечисленных в этой брошюре, в 2026 году.

Городские власти могут приостановить действие правил альтернативной парковки из-за снегопада, ненастной погоды или других чрезвычайных ситуаций.

Посетите сайт [nyc.gov/dot](https://www.nyc.gov/dot) или позвоните по номеру 311 для получения дополнительной информации. Глухие или слабослышащие люди с телетайпом могут получить информацию по телефону 212-504-4115.

Когда правила альтернативной парковки приостанавливаются из-за общенационального праздника или по другой причине, счетчики времени парковки работают и вам нужно соблюдать установленные ограничения и правила парковки.

Оплата штрафов: штрафы за парковку можно оплатить онлайн на сайте www.nyc.gov/citypay, используя приложение NYC P-ticket, по почте или лично.

Ниже — основная информация и список важных праздников 2026 года, в которые правила платной парковки не действуют.

Такие даты отмечены звездочкой.

ASP RULES ARE SUSPENDED ON THE FOLLOWING DAYS OF OBSERVANCE:

- Jan 1: New Year’s Day*
- Jan 6: Three Kings Day
- Jan 19: MLK Day
- Feb 12: Lincoln’s Birthday
- Feb 16: Presidents’ Day
- Feb 17: Lunar New Year
- Feb 18: Ash Wednesday
- Mar 3: Purim
- Mar 20-21: Idul-Fitr (Eid Al-Fitr)
- Apr 2-3: Passover
- Apr 9: Holy Thursday
- Apr 10: Good Friday
- May 14: Solemnity of the Ascension
- May 22-23: Shavuot
- May 25: Memorial Day*
- May 27-28: Idul-Adha (Eid Al-Adha)
- June 19: Juneteenth*
- July 3-4: Independence Day*
- July 23: Tisha B’Av
- Aug 15: Feast of the Assumption
- Sept 7: Labor Day*
- Sept 12-13: Rosh Hashanah
- Sept 21: Yom Kippur
- Sept 26-27: Succoth
- Oct 3: Shemini Atzereth
- Oct 4: Simchat Torah
- Oct 12: Columbus Day
- Nov 1: All Saint’s Day
- Nov 3: Election Day
- Nov 8: Diwali
- Nov 11: Veterans Day
- Nov 26: Thanksgiving Day*
- Dec 8: Immaculate Conception
- Dec 25: Christmas Day*

ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ, КОГДА ВРЕМЕННО НЕ ДЕЙСТВУЕТ ПРАВИЛО АЛЬТЕРНАТИВНОЙ ПАРКОВКИ:

- 1 января: Новый Год*
- 6 января: День трех королей
- 19 января: День Мартина Лютера Кинга
- 12 февраля: День рождения Авраама Линкольна
- 16 февраля: День рождения Вашингтона (День президентов)
- 17 февраля: Лунный (Китайский) Новый год
- 18 февраля: Пепельная среда
- 3 марта: Пурим
- 20-21 марта: Ид аль-Фитр
- 2-3 апреля: Песах
- 9 апреля: Великий четверг
- 10 апреля: Страстная пятница
- 14 мая: Вознесение Господне
- 22-23 мая: Шавуот
- 25 мая: День памяти*
- 27-28 мая: Ид аль-Адха (Курбан-байрам)
- 19 июня: День отмены рабства *
- 3-4 июля: День независимости*
- 23 июля: Тиша бе-Ав (День скорби)
- 15 августа: Успение пресвятой Богородицы
- 7 сентября: День труда*
- 12-13 сентября: Рош ха-Шана
- 21 сентября: Йом Кипур
- 26-27 сентября: Суккот
- 3 октября: Шмини Ацерет
- 4 октября: Симхат Тора
- 12 октября: День Колумба
- 1 ноября: День всех святых
- 3 ноября: День выборов
- 8 ноября: Дивали
- 11 ноября: День ветеранов
- 26 ноября: День благодарения*
- 8 декабря: Непорочное зачатие
- 25 декабря: Рождество*